

Telefon +41 (0)52 632 73 61
Fax +41 (0)52 632 72 00
staatskanzlei@ktsh.ch

An die Medien

Aus den Verhandlungen des Regierungsrates

Bereinigung der Motionen- und Postulatesammlung 2016

Der Regierungsrat verabschiedet Bericht und Antrag betreffend die Bereinigung der Motionen- und Postulatesammlung zuhanden des Kantonsrates. Mit diesem Bericht legt die Regierung Rechenschaft ab über den Stand der vom Kantonsrat erheblich erklärten Motionen und Postulate per Ende 2015.

Der Regierungsrat beantragt die Abschreibung von drei erledigten Motionen (Motion Jeanette Storrer betreffend "Standesinitiative zur Verankerung einer Beschwerdelegitimation des kostenpflichtigen Gemeinwesens gegenüber Kindes- und Erwachsenenschutzmassnahmen der KESB im ZGB", Motion Thomas Hurter betreffend "Kantonsreferendum gegen den Bundesbeschluss über die Festlegung des Ressourcenausgleichs für die Beitragsperiode 2016-2019", Motion Martin Kesser betreffend "Bekämpfung der Hochpreisinsel Schweiz"). Für die Motion Christian Ritzmann betreffend "Für mehr Transparenz und mehr Demokratie im Generationenfonds" beantragt die Regierung Fristverlängerung. Schliesslich soll das Postulat Martina Munz betreffend "Anerkennung GA und Halbtax auf der Strecke Schaffhausen-Basel" weiterbehandelt werden.

Insgesamt sind per Ende 2015 10 vom Kantonsrat für erheblich erklärte Motionen sowie 9 erheblich erklärte Postulate hängig.

Schaffhausen, 3. Februar 2016
Nr. 6/2016

Staatskanzlei Schaffhausen